
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PV de l’assemblée générale de l’Association du Quartier d’Alt du vendredi 27 avril 2018 

 

1. BIENVENUE 

Mot de bienvenue par Josée Cattin Kuster : elle salue tous les membres, les non-membres et les futurs 
membres et les remercie tous et toutes d’être présents.  

Elle accueille aussi les représentants officiels : M. le Conseiller communal Pierre-Olivier Nobs ; les 
représentants de l’Association des Intérêts du Quartier de la Neuveville : Estelle Vienne et Jean-Sébastien 
Roy ; les représentants de l’Association des Intérêts de l’Auge : Carla Bron et Mathias Pittet ; le représentant 
de l’Association des quartiers Jura-Torry-Miséricorde : Christophe Raemy ; la journaliste des Freiburger 
Nachrichten : Regula Saner. 

Sont excusées les personnes suivantes :  

- les membres du comité : Chloé Tornay, Florence Ducrocq et Valerio Sartori (en congé), Ramon 
Pythoud ;  

- les représentants de l’Association des Intérêts du Quartier de Beaumont-Vignettaz-Monséjour, de 
l’Association de Quartier de Bourguillon, de l’Association du Palatinat ;  

- le Service de la formation professionnelle : M. Christophe Nydegger ;   

- la direction de la BCU ;   

- le MAHF : Mme Caroline Schuster ;   

- le CO du Belluard : M. François Michel ;  

- Les membres Dunya Acklin, Jean-Marc Dücrey, Anne Jenny, Christa Mutter, Olivier Andrey, Marinette 
Badoud, Betty et Gérald Jenny, Valérie Gerbex, Sophie et Patrick Caloz, Yvonne Gendre, Camilla et 
Emmanuel Nachef. 

L’assemblée générale a été convoquée dans les délais statutaires par courrier personnel aux membres et 
par le journal pour toutes et tous. Nous rappelons que seuls les membres à jour avec le paiement de leur 
cotisation peuvent participer aux votes. 

La liste des présences a été signée à l’accueil ; si des personnes ne l’ont pas signée ou veulent encore payer 
leur cotisation ou le repas (17. -), qu’elles se manifestent auprès de Chantal Caille Jaquet. 

Un grand merci à Vincenzo Abate et Richard Kuster qui œuvrent en cuisine pour la suite de la soirée. 

Deux scrutateur/trice sont élus pour procéder au décompte des votes : Michel Monbaron, Amélie Dubé. 

 

2. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 2018  

L’ordre du jour est approuvé. 

 

3. APPROBATION DU PV DE L’AG 2017  

Pour rappel, le PV de l’AG 2017 était en consultation sur place dès 17h30 et sur le site internet. Les PV 
validés par l’AG sont sur le site internet et celui de la présente AG sera disponible également en version « à 
valider » dans les semaines qui suivront.  

Il en est de même pour le rapport d’activité.  

Le PV de l’AG 2017 est approuvé, avec mention d’une erreur de dates (on y a approuvé les comptes « 2016 » 
et le budget « 2017 »).  
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4. RAPPORT D’ACTIVITES 2017-18 

Les membres du comité ont concentré leurs forces sur la vie de notre quartier et de notre association, dans 
toutes ses dimensions :  

- travail administratif ; 

- liens avec les autorités, avec les TPF (nous n’avons toujours pas d’information sur la possibilité d’un 
arrêt de bus dans le quartier), avec le Foyer des Remparts, les écoles, la Commission de la mobilité. Il 
est important pour le comité de rester en bonne communication avec l’ensemble des mailles qui 
constituent le tricot du quartier ! ;  

- coordination de diverses animations ; 

- organisation de la Fête du quartier « nouvelle formule » avec le BarAQA – qui a été inauguré avec 
succès ! et qu’on doit à Stéphane Emery et ses élèves architectes ;  

- gestion de l’arsen’alt ;  

- communication : 

o le Journal, qui paraît deux fois par année, sous la direction de Nelly Plaschy-Gay, mis en page par 
Chloé et Guy Tornay, que nous remercions beaucoup !!! et distribué par une précieuse équipe de 
distribution : Michel Chardonnens, Adrienne Fucci, Roland Brügisser : merci beaucoup !!! Grâce à 
eux, on l’a dans notre boîte aux lettres !   

Le 12e numéro du Journal est paru très récemment. Nelly Plaschy-Gay nous parlera plus en détail 
tout à l’heure du sondage qu’elle a réalisé à son sujet ;   

o site internet et page Facebook, qui existent grâce à notre toujours fidèle webmaster Jacques 
Monnard (s’occupe du site) et à Chloé Tornay (anime la page Facebook) ;   

o les infolettres, gérées par Chloé Tornay. 

Pour rappel et information, l’AQA compte un peu plus de 250 membres cotisants, et le quartier d’Alt comptait 
en 2015 2’247 habitants. Si les cotisations sont des rentrées importantes, l’implication des habitants est plus 
précieuse encore, un très grand merci aux membres et aux personnes actives dans les activités de 
l’association.  

Ensuite si vous accueillez de nouveaux voisins, ou quelle que soit la situation, n’hésitez pas à diriger les 
non-membres sur notre site internet pour qu’ils adhèrent ou qu’ils s’inscrivent pour recevoir nos infolettres. 
L’association a un gros potentiel d’augmentation des membres ! 

 

Commission de la mobilité / rencontre annuelle avec les TPF 

Une délégation du comité participe à la Commission mobilité de la 
ville (Elisabeth) et à la rencontre annuelle avec les TPF.  

Le comité est également en discussion avec le Service de l’édilité 
de la ville à propos de la zone de rencontre, de son fonctionnement 
et des aménagements prévus / à prévoir. Le 20 à l’heure n’est pas 
toujours ou toujours pas respecté ! 

Ainsi, si tout se passe bien, des aménagements seront posés sur 
la zone de rencontre, en espérant que ça dissuade encore plus le 
parking sauvage !!! 
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Foyer des Remparts 

Les contacts avec le Foyer des Remparts ont continué sous l’égide 
de Frédérique Sorg Guigma. Les habitants du Foyer ont notamment 
pu participer à la Fête du quartier ainsi qu’à la St-Nicolas. Ils nous 
ont également donné un coup de main pour remettre le mobilier des 
salles après la rénovation des planchers de l’arsen’alt en été 2017. 

Julien Gogniat nous parle du Foyer des Remparts : Le canton a 
accepté un budget pour un projet nommé « Envole-moi », dont 
l’objectif de mieux encadrer les requérants d’asile mineurs. Un 
grand changement résidera dans l’accès à des repas et dans 
l’accompagnement de projets socio-professionnels. Dans ce 
contexte, le canton de Fribourg a acheté le bâtiment Ste-Elisabeth 

situé au Botzet (quartier de Pérolles). Des travaux y ont commencé la semaine passée. Ce bâtiment 
accueillera les habitants du Foyer des Remparts. Normalement, le déménagement est prévu pour le mois 
de septembre.  

Malgré ce déménagement, ORS souhaite garder des liens avec l’AQA. Julien remercie le quartier, car le 
foyer n’a pas de problème avec le voisinage, ce qui est à souligner et à féliciter.  

Le sort réservé au bâtiment une fois vide n’est pas encore connu. 

 

[relu jusqu’ici] 

 

Les activités régulières 

Tricot : un groupe existe depuis des années, animé par Elisabeth 
Longchamp Schneider. Il est ouvert sans inscription ni 
engagement. On peut venir chaque fois… ou pas. Est ouvert aux 
hommes également ! 

Le parloir : est en standby actuellement, il n’attend qu’à être 
réanimé ! Habituellement  une activité était proposée un vendredi 
sur deux. Cette année il y a eu le vernissage d’un livre de Michaël 
Perruchoud, un match d’impro avec Foir. 

Si vous voulez venir partager quelque chose, venez !  

Atelier vélo : est ouvert ! c’est un atelier participatif de réparation 
de vélo. 

 

La cellule 

20 rencontres ont eu lieu, toutes les deux semaines de 18h30-
20h30 (attention changement d’horaire – en dehors de ces 
horaires, les jeunes sont sous la responsabilité de leurs parents) 
à l’arsen’alt pour les jeunes du quartier et leurs copains (de la fin 
de 8H à la fin du CO), d’avril 2017 à avril 2018. La fréquentation 
est en baisse par rapport aux années précédentes, actuellement 
entre 5 et 10 jeunes. La sortie annuelle a été à Europa Park en 
juin 2017. 

La cellule a participé au marché de Noël du quartier en novembre 
avec un stand de gâteaux et boissons chaudes et à la tenue du 
bar à la Fête des Jeux le 29 avril 2017. 

Prochaine sortie de la Cellule prévue pour le 9 juin 2018, à Europapark. 
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Autres animations 

 Fête du quartier  

Sa formule a été simplifiée pour devenir plus participative (buffets 
canadiens à midi (et saucisses à vendre – suite à un atelier de 
confection mené par Pius Odermatt), grills à disposition toute la 
journée, crêpes dès 16h et repas du soir proposé, et beaucoup 
moins gourmande en déchet (chacun amène sa vaisselle).  

Par contre, elle a perfectionné son bar ! en effet, le BarAqa -  
conçu par des élèves de la Haute école d’Architecture sous la 
supervision de Stéphane Emery – a été inauguré lors de la fête 
le 9 septembre 2017 et a connu un franc succès.  

La nouvelle formule de la fête de quartier est une formule 
gagnante ! (presque) 0 déchets, plus légère pour le comité. 

 

Le Carnav’alt : a super bien fonctionné, dans une belle 
collaboration avec l’école du Bourg : MERCI BEAUCOUP ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Saint-Nicolas : là aussi, un beau cortège dans le quartier. 
Une activité ponctuelle, comme le Carnav’alt mais qui représente 
du boulot ! Merci beaucoup !!! Des coups de main sont toujours 
bienvenus. 

  

 

 

 

 

 

 

Les Fenêtres de l’Avent : 

Tout le monde joue le jeu ! et les fenêtres de l’Avent égaient nos 
soirées d’hiver ! 
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Location des salles pour des cours : libre le mercredi soir, avis 
aux amateurs ! 

 

  

 

 

 

 

 

 

Les partenariats 

BBI – Fête de la danse 

Oliver Collaud, président du comité du BBI, présente le thème de 
cette année : la solitude. La version 2017 était décentralisée, 
celle de 2018 (du 28.6 au 7.7.2018) sera à nouveau centralisée 
dans le quartier. 

Annonce qu’un apéritif offert aux habitants du quartier aura lieu 
le 6 juin (à confirmer).  

Les salles ont également étés louées pour la Fête de la Danse. 

 

 

 

MAHF – Musée d’Art et d’Histoire de Fribourg 

Une visite guidée est proposée pour chaque exposition aux 
habitants de quartiers d’Alt et du Bourg. Profitez-en !!! 

La prochaine aura lieu le 28.5 : des photographies de Yves 
Debraine sur Jean Tinguely et Niki de St Phalle au Chelsea Hotel 
à New-York en 1965. 
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BCU – Bibliothèque cantonale universitaire 

Elisabeth Longchamp Schneider représente la BCU. 
Bibliothécaire et membre du comité des amis de la BCU. 
Présente un dépliant qui annonce ce que sera la BCU au 21è 
science.  

La BCU est ouverte pour tous !!! venez !!! gratuite, ouverte, un 
service de qualité ! 

Le 10 juin prochain, votez oui !!! 

 

 

 

 

Service des biens culturels  

Une visite guidée de la Chapelle Rebelle : un petit joyau dans le 
quartier !  

Une nouvelle visite sera organisée le 16 décembre dans le cadre 
des fenêtres de l’Avent. 

  

 

 

 

Un quartier fleuri… grâce aux fleurs et à leur entretien de Michel 
Chardonnens !!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

La zone de rencontre : nous avons posé des bancs provisoires 
en juillet 2017, qui sont finalement restés toute l’année. La neige 
a maintenant fondu… on attend donc la pose des aménagements 
promis par la Commune. M. Aubert nous a informés que le 
mobilier définitif était en cours de fabrication et qu’il sera posé la 
première quinzaine de mai. 

Question à propos de l’emplacement des bancs qui sont orientés 
vers le kebab (choix décrit comme peu judicieux). Les employés 
de l’édilité les avaient posés ainsi – à cause de la pente- , mais 
le mobilier définitif sera rond, la question de l’orientation des 
bancs ne se posera donc pas.  
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Les prochaines activités : 

Toutes les photos sont bienvenues, elles nous permettent 
d’alimenter nos moyens de communication ! nous les remettre si 
possible sur une clé usb, ce qui leur conserve une meilleure 
qualité. Merci !! 

Rappel de prochaines activités : week-end jeu avec la Bulle dès 
demain, les 12h de l’Auge le 16 juin, fête de la Musique le 21…  

Se référer à l’agenda ! 

 

 

Projet Fête de la Musique : le 21 juin 2018 dans les salles de l’arsen’alt. Projet mis en route entre l’AQA et 
l’association de la fête de la musique. Projet qui vise à intégrer différents types de population.  

Une des salles donnera à manger aux musiciens, les habitants du quartier pourront également venir y 
manger. Le repas seront préparés entre autres par des jeunes migrants. Un espace de fête, de rencontre et 
de musique ! 

 

Sortie des nanas d’alt : 15 septembre 2018. 

 

Appel aux idées ! 

Toutes les propositions sont les bienvenues ! Ainsi vit le quartier 
et son association ! 

D’ailleurs, pour tous ceux et toutes celles qui donnent un coup 
de main, une fondue des bénévoles a été organisée. Un peu 
moins de monde présent mais la bonne ambiance était de la 
partie ! La tradition sera maintenue en 2019. 

 

 

 

 

Réunions « plénières » des comités d’associations : l’AQA y était ! Le taux de participation était faible 
mais les rencontres très enrichissantes, des séances ont eu lieu à fin octobre et début novembre.  

Les débouchés possibles :  

- un outil de communication commun à disposition des associations 

- l’envie d’annualiser la rencontre – Mme Nouveau Stoffel de Guintzet-Gambach organisera la suivante. 

- une plateforme d’échange entre les associations pourrait être conçue. 

 

Le rapport annuel est approuvé par applaudissements ! 

 

 

5. Présentation des résultats du sondage « Et si on parlait de MON QUARTIER » à propos du 
journal Mon Quartier, par Nelly Plaschy-Gay (résultats à disposition sur demande auprès de 
Nelly) 

 
Présentation des objectifs de l’étude, réalisée dans le cadre de son travail de fin d’étude post-grad HEG, et 
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de la méthodologie : 20 entretiens complétés en version papier, 70 par voie électronique. Sondage ouvert 
durant 4 semaines. 92 personnes qui ont répondu. 59% de femmes. 

Présentation des résultats quantitatifs et qualitatifs, ainsi que des propositions d’action pour améliorer encore 
le journal du quartier. 

Nelly, également rédactrice en chef du journal, remercie les participants, le comité qui valide les contenus, 
Elisabeth qui relit et toutes les personnes qui écrivent, contribuent… MERCI !!! Merci aux distributeurs ! à la 
traductrice Christa Mutter. Aux photographes, au graphiste, graphiste, à Chloé … 

- Question de l’association Jura-Torry-Miséricorde : le résultat est impressionnant et inspirant ! qu’est-ce 
que ça représente comme ressource nécessaire pour un tel journal ? 

Réponse : il faut penser à la coordination, à la réception des articles, à la diffusion sur le site et infolettre, 
aux publicités (mais pas trop, car on ne veut pas en faire un livret). Et en plus de toutes ces tâches effectuées 
bénévolement, 15-20 personnes contribuent avec des textes. 

- Le journal existe depuis combien d’année ? plus de 10 ans. 

- Quelles propositions d’amélioration ?  

o élargir le journal à des partenariats comme les écoles qui sont nombreuses dans le quartier.  

o proposer diffusion par les commerces 

 

 

6.  PRESENTATION, VERIFICATION, APPROBATION DES COMPTES 2017 (en consultation sur place 
dès 17h30) 

Les comptes sont présentés par Chantal Caille Jacquet. Walter Rugo et Elisabeth Delessert sont 
vérificateurs des comptes. Elisabeth présente le rapport de révision, et recommande d’approuver les 
comptes.  

L’assemblée suit la recommandation des vérificateurs et approuve les comptes 

 

7. PRESENTATION ET APPROBATION DU BUDGET 2018 (en consultation sur place dès 17h30) 

Le budget est présenté par Chantal Caille Jacquet 

 

L’assemblée approuve le budget 2018 

 

 

PERSPECTIVES 

Ce qui anime nos réunions, c’est de réfléchir aux activités, de penser à l’occupation et à l’équipement de ces 
salles. 

Zone de rencontre : un nouveau mobilier sera posé deuxième quinzaine de mai, entre autres pour lutter 
contre le parking sauvage. 

 Participez à la réunion du 5 juin 2018 à 20h pour préparer la Fête du quartier ! 

Vie des salles de l’arsen’alt : sonorisation renouvelée et insonorisation en réflexion – éclairage réalisé en 
2018 ! 

Ce qui nous titille : l’étage supérieur et les combles de l’arsen’alt, espaces en jachère qui demanderaient 
études, engagement et accord du canton ! Si quelqu’un-e se sent une âme de super-héros-héroïne… 
bienvenu-e ! car le projet est à présenter au service des bâtiments de l’Etat. 

Et 50'000.- sont mis au concours par la ville pour des projets participatifs… grâce à Marine Jordan et Tina 
Odermatt. Ceux-ci devant être soutenus par une association, ils pourraient l’être par l’AQA. 
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8. DEMISSIONS / ELECTIONS AU COMITE 

 
Démission de Juan Diaz pour cause de vie professionnelle à Bienne 
et de Florence Ducrocq pour cause de vie au Canada. 

Valerio est également au Canada, mais en fin d’année et reprendra 
son rôle actif au comité.  

Elections : deux candidates se présentent et sont élues par 
l’assemblée : 

- Lorraine Ducommun se présente : comme nouvelle habitante et 
intéressée par les activités associatives, elle est heureuse d’intégrer 
le comité ! 

- Martine Neubert-Pugin se présente : habite depuis plus de 10 ans 
dans le quartier, profite des activités proposées. Maintenant elle souhaite apporter du renfort au comité et y 
rentre avec plaisir !  

 On souhaite aussi trouver une personne qui représente le 3ème âge du quartier, avis aux intéressé(e)s ! 

 

 

 

9. NOMINATION DES VERIFICATEURS DES COMPTES POUR 2019 ET 2020 

Elisabeth Delessert et Walter Ruggo sont réélus pour 2019 et 2020, ils assureront le suivi avec le-la nouveau-
elle caissier-ère (Chantal Caille qui est la caissière du comité démissionnera lorsque son/sa remplaçante 
aura été trouvé/e). 

 

10. LE MOT DE LA COMMUNE DE FRIBOURG / par Pierre-Olivier Nobs représente le conseil 
communal 

M. Nobs souligne l’importance des liens avec les associations de quartier, qui sont des ambassadrices ! 
Pour le conseil communal c’est précieux ! Les relations avec l’association sont au beau fixe !  

Il préside la commission de mobilité douce, qui cherche à intégrer le respect des plus faibles.  

Il commente le rapport d’activité de l’AQA, révélant un quartier engagé, vivant et cultivant le lien social, et 
souligne l’engagement et la générosité des habitants. A aussi entendu parler de l’engagement des habitants 
avec les requérants mineurs, et nous félicite ! 

Installation des bancs circulaires vers la zone 20 : comme directeur de la police locale, il a connaissance du 
stationnement sauvage. La volonté de lutter contre ce problème est claire, mais elle est appliquée dans la 
mesure des effectifs disponibles. 

Deux bancs seront installés sur la rue Joseph-Piller et des potelets (sorte de piquets) devant le Varis 8 afin 
d’éviter que les véhicules ne mordent sur le trottoir pour croiser.  

La rue du Collège sera réaménagée, avec de nombreuses possibilités de stationnement pour les cycles.  

Give box – à voir, il semble que qqch doit encore être signé avec l’AQA. 

 

11. QUESTIONS DE L’ASSEMBLEE 

Pourquoi on arrête les parcomètres à 18h30 le samedi au lieu de 16h ?  

 M. Nobs : pour homogénéiser les pratiques. 

Les bancs c’est super ! mais…. 3 bancs c’est assez ? sont-ils bien placés ? pourrait-on mettre des bacs à 
fleurs ? 
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 M. Nobs : on va installer ces bancs et observer. La mise à l’enquête est déjà un compromis. Si on constate 
ensemble que les mesures ne suffisent pas, et nous attendons du comité de l’AQA qu’il nous le signale si 
tel est le cas, alors nous prendrons d’autres mesures. M. Nobs s’engage à être l’ambassadeur du quartier 
pour mettre des éléments complémentaires si les aménagements à venir ne suffisent pas. 

La personne qui a posé cette question étant conseillère générale, M. Nobs l’encourage à faire remonter ses 
remarques au conseil communal, car le thème ne relève pas de la compétence directe de M. Nobs. 

Au chemin du Nord des vélos vont très vite, en cohabitation avec les enfants. Dangereux ! difficile à contrôler. 
Le comité pourrait faire une opération de sensibilisation en collaboration avec la police locale. 

 Intersection rue d’Alt-chemin du nord – la haie bouche la visibilité. Stéphane Emery fait un mail au comité 
qui fait remonter. 

Contrôles de vitesse à la rue Piller :  

 il faut voir avec la police cantonale. Mais tant que cette zone n’est pas légalisée, les contrôles ne peuvent 
pas se faire… des éléments seront installés au mois de mai ! Et si ça correspond aux critères après la mise 
en place de ces installations, et après l’observation de leurs effets durant 1 année, alors des contrôles seront 
effectués. Avant la police cantonale ne faisait pas de contrôles en ville, maintenant elle le fait ! 

Installation d’un visispeed :  

 de la compétence de M. Nobs. Tournent dans les quartiers. Ne doivent pas être installés de façon 
pérenne. On peut en faire la demande. Serait intéressant à installer dans la descente du Varis car la vitesse 
y augmente bcp. 

 

12. DIVERS 

 

Jardin collectif du Chardon, par Nadine Ladessus : les activités 
sont régulières tous les jeudis et parfois les samedis, et 
l’ambiance bien sympa. Une quinzaine de personnes participent 
au projet. Le jardin est cultivé selon des principes de 
permaculture et suivant le calendrier lunaire, et démarre en avril. 
Maintenant il y a une vigne, et un mûrier.  

L’équipe du jardin tient le bar ce dimanche au week-end jeu, ce 
qui permet de payer le matériel. Bienvenue !  

On va développer aussi une rencontre le samedi après-midi. 

 

 

Le Compost du quartier, par Richard Kuster. 

Le compost a commencé dans la ville dans les années 80. Il 
fonctionnait dans tous les quartiers, jusqu’à l’introduction de la 
taxe au sac. Maintenant fonctionne seulement encore dans le 
quartier d’Alt, ce qui est exemplaire !! mais il y a tout de même 
des petits problèmes : pas mal de plastique se retrouve dans le 
compost… Les sacs de Suard par exemple ont l’air compostables 
mais ne le sont pas …. Donc on a commencé à sensibiliser les 
enfants (en collaboration avec l’école) qui sont très réceptifs. 

On fait appel aux idées pour l’information aux utilisateurs du 
compost : comme faire passer le message de ce qui est bon et 

de ce qui n’est pas bon pour le compost ?? 

Et appel aux bonnes volontés pour les travaux communs (4 fois par années quelques heures).  
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La Givebox, par Lucien Tétard.  

La givebox est très utilisée, mais il y a trop de déchets, trop de 
choses cassées et inutilisables, parfois trop grandes pour la boîte. 
Il est important de ne mettre dans cet endroit que des objets qui 
servent, qui sont en bon état et qui peuvent rentrer dans la boîte. 

Par ailleurs, Lucien fait un appel aux bonnes volontés : on 
cherche des bénévoles pour sa gestion ! 

 

 

 

 

 

12H de l’Auge par Alain Cornali : le thème de cette année est 
celui du recyclage et du plastique. 

Il y aura des jeux et des concours autours de ce thème, 
fabrications d’animaux marins en PET. Ce sera le 16 juin : on a 
besoin de gens pour pédaler (surtout s’il pleut ! et surtout entre 13 
et 16h). Alors venez ! 

En 2017 : on a gagné le prix de l’intégration ! 

 

 

 

 

 

 

 

Les co-présidentes remercie l’assemblée pour son attention… et lui souhaite bon appétit ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PV rédigé par Frédérique Sorg Guigma et Geneviève Charrière Ludwig, approuvé en AG du 12 avril 2019 

 

 

 


